No.30

整理だよ

まちづくり協議会総

発

起 \perp

今年の主な報告

ワークショップ(やっと地元もやる気

になる)

グループワーキング3回実施[7回部会]

・イベント活動『商工まつり他』

一杯やりました

女性部会『花いっぱい運動』

6ろず相談員4名 (やっと地

元で立ち上が

進捗状況の報告他

ゾーンの地権者移転交渉決裂による暫定施

アンケート検討委員会で、『意識調査票』を作成

啓発ステッカー を各戸への配布『意識高揚を』

駅前一番計画『月1回のふれあいを

啓発及び活動 (やっと

地元が

起

式のようす

安全祈願祭

式

出

備組合・橋本市商店街連合会・一般参加・まちづくり協議会・チーム一番計画・再開発歌山県・商工会議所・土地区画整理審議『本市長・市会議員・国土交通省・県会議員・

出 席者へのお礼

だきまして、御礼申し上げます。えました。また、何かとご多忙中参加いたおかげさまでつつがなく起工式をとりおこな

• 第

ゾーンの移 転スケジュール

今何故区画整理なの!

の意

という願いを祈念するとともに、築造工事等諸々の事柄について、くれぐれも安全にとなり、事業完成までの長期にわたる工事事業計画以来6年を経て築造工事着手 手となることをお祝い 意とするものです。

> 17回総会 5月25日開催



(出席者数)

委員50名&よろず相談員 (現在の委員数)74名 来賓)橋本市長・

下県議・中上市議・ 建設部長

『直接施行もそろそろ視野に入れては』 組合総会

5月29日に開催

しました。

・『施行者 (市) と個人 (権利者) は協力が不可

农

『最初は不安

今は楽しみ

ゾーン関係者の声

誰がするの?あなた方皆様の『財産』『まちづくり』

よろず相談員 には何でも 相談してね。





橋本に住んで57年! このまちを想い、よきま ちづくりをしたいと思い ます。

プロフィ

ル》

よろず相談

何か悩み事などが時には皆様のお宮土肥氏は街を見

あれば、

連絡

見回

夢と希望あふれ にぎわいのある街に